

REVISTA DE REVISTAS

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD HISPALENSE". Sevilla, 1956. N.º 1. "Colón, sus cronistas e historiadores en Menéndez Pelayo", por José Antonio Calderón Quijano. "Menéndez Pelayo y Sevilla" (Relaciones entre Menéndez Pelayo y don Joaquín Hazañas, a través de su Epistolario), por Francisco López Estrada. "Epistolario de Menéndez Pelayo y Hazañas". "Menéndez Pelayo en Sevilla", por Francisco Rodríguez Marín.

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD HISPALENSE". Sevilla, 1956. N.º 2. "Caracteres generales de la acción subrogatoria en el Derecho español", por Antonio Gullón Ballesteros. "De la Impugnación a la Reconstrucción del Orden Internacional", por Mariano Aguilar Navarro.

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA". Ciencia. N.º 2. Curso 1956-57. "Nuevos procesos con indicadores de oxidación y sus aplicaciones analíticas", por Germán Asensi Mora. Bibliografía.

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA". Derecho. N.º 2. Curso 1956-57. "Sistema del Régimen Jurídico de la Administración", por Enrique Martínez Useros. "Pacto Compromisorio". (Notas a los artículos 6 a 11 de la Ley de 22 de diciembre de 1953), por Juan Roca Juan. Bibliografía.

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA". Filosofía y Letras. Número 2. Curso 1956-57. "Federico Balart y Vicente Medina. Un análisis del amor y la pena", por Luis Valenciano Gayá. "Las palabras "Gloria" y "Gloire": Sus distintos significados en las literaturas francesa y española. Desde los orígenes hasta el siglo XVI". (Primera parte), por Teresa Soler Pastor.

"ARCHIVO ESPAÑOL DE ARTE". Instituto Diego Velázquez. Madrid, 1957. N.º 119. "Goya, en 1808, no vivía en la Puerta del Sol", por Georges Demerson. "Indumentaria española del siglo XV: la camisa de mujer", por Carmen Bernis. "Bartolomé Bassante y el "Maestro del anuncio a los pastores", por Jesús Hernández Perera. "La escultura románica francesa hasta 1090. I. Los problemas", por Francisco García Romo. Varia.

"ARCHIVUM". Revista de la Facultad de Filosofía y Letras. Universidad de Oviedo. Septiembre-diciembre 1956. N.º 3. "La integración del culto", por Rafael Benítez Claros. "Cronología y genealogía de los Reyes

de Asturias", por Antonio C. Floriano. "Mansiones del trayecto de la vía romana Lucus Asturum Lucus Augusti", por José Manuel González.

"ARCHIVUM HISTORICUM SOCIETATIS IESU". Romae. Jul. Dec. 1957. "Le chancelier Séguir, protecteur des jésuites, et l'Assemblée du Clergé de 1645", por Pierre Blet, S. I. "De ortu Iohannis, tertii ducis Gandiensis, sancti Francisci Borgiae patris, monumenta quaedam", por Michaël Batllori, S. I. "Einige Dokumente zur Vorgeschichte der Konstitution Pius V. "Romani Pontificis" (2 Aug. 1571)", por Josef Wicki, S. I. "Nuevos datos sobre el abuelo materno de San Ignacio de Loyola", por Darío de Arellano. "Viajes de Iñigo de Loyola anteriores a 1518", por Ignacio Iparraguirre. "Saint Ignatius at Alcalá, 1526-1527", por John E. Longhurst. "Fisonomía de San Ignacio según sus primeros compañeros", por Miguel Nicolau, S. I. "Xaveriusverehung in Mexico-Stadt", por Georg Schurhammer, S. I. "Sull'inautenticità del memorial antigiesuitico attribuito a Benito Arias Montano", por Roberto Giammanco. "The Founding of Fordham University and of the New York Mission", por Francis X. Curran, S. I.

"BOLETIN DE LA ACADEMIA NACIONAL DE LA HISTORIA". Caracas. Abril-junio de 1957. N.º 158. "Bolivar y el Perú", discurso del doctor Jorge Fernández Stoll. "Discurso pronunciado por el doctor Cristóbal L. Mendoza en el acto de la inauguración de los Monumentos erigidos en el Sistema de la Nacionalidad". "El Tribuno de Caracas, don José Cortés de Madariaga", por Benjamín Vicuña. (Reproducción). Diario. Viaje de don José Cortés de Madariaga por el Río Negro, Meta y Orinoco", por José Cortés de Madariaga. "La muerte de don José Cortés de Madariaga. Necrología publicada en "El Colombiano" de Caracas, el 1.º de febrero de 1826.

"BOLETIN DE LA COMISION PROCINCIAL DE MONUMENTOS HISTORICOS Y ARTISTICOS DE LUGO". Años 1945 y 1955. Números 41-44. "Diploma de D. Alfonso III a Flazenzo y Aldoreto Tritóniz", por Antonio García Conde. "Apuntes para la historia de la Primera Enseñanza en el valle de Quiroga (Lugo)", por Antonio Fraguas y Fraguas. "Iconografía Románica Lucense", por Narciso Peinado. "Influencias germánicas entre los antiguos pueblos de Galicia", por R. Pita Mercé. "D. Augusto Ulloa, Diputado por Fonsagrada, en los Diarios de Sesiones del Congreso correspondientes a las legislaturas 1858-1859 y 1860-1861", por R. Carballo Calero. "La inscripción funeraria de Guitiriz, en la provincia de Lugo", por Manuel Montoto. "La Diócesis de Mondoñedo. Apuntes para su historia", por Francisco Mayan Fernández. "Terra sigillata", por Manuel Vázquez Seijas. "Sobre algunas lámparas de la Catedral compostelana en el siglo XV", por Eladio Leirós. "Una joya de la orfebrería prehistórica lucense. El Torques de Burela", por José Trapero Pardo. "Iglesias románicas de la provincia de Lugo", por Francisco Vázquez Saco. "Sobre Clemente Puche, grabador de la estampa de la Patrona de Lugo", por F.B.B. "La Casa de Pumares", por Gonzalo Gayoso Carreira. "Hechos y trágica muerte de don Alonso Pérez de Vivero", por E. Chao Espina. "El Convento de Santo Domingo de Santiago (continuación)", por Fray Aurelio Pardo Villar. Noticias.

"BOLETIN DE LA INSTITUCION FERNAN-GONZALEZ". Burgos. Cuarto trimestre de 1957. N.º 141. "Don Diego de Riaño y Gamboa, insigne bur-

galés y hombre de Estado", por Ismael García Rámila. "Relaciones parroquiales de la Ciudad de Burgos", por Luciano Huidobro y Serna. "Dos nuevos cuadros en el Museo Arqueológico de Burgos", por Basilio Osaba y Ruiz de Erenchun. "Los Monteros de Espinosa", por Julián García y Sainz de Baranda. "Memoria sobre el origen del camino de Burgos a Bercedo", por I. G.³ R. "Síntesis biográfica del Almirante Bonifaz", por José María Gárate Córdoba. Puñal romano de Sotopalacios", por José Luis Monteverde. "De los días de antaño. Un escandaloso baile en Lerma", por Próspero García Gallardo.

"BOLETIN DE LA REAL ACADEMIA DE LA HISTORIA". Madrid. Tomo CXLI. Cuaderno 1. Julio-septiembre 1957. "El desciframiento de la escritura minoica", por A. García y Bellido. "Ciudades yermas en la España Musulmana", por Leopoldo Torres Balbás. "Vida del señor don Alonso Pérez de Guzmán el Bueno". por la Duquesa de Medina Sidonia. "Don Juan de Zurbarán", por María Luisa Caturla. "Epistolario de don Pascual de Gayangos con don Adolfo de Castro (1849-1861)", por Antonio Rodríguez Moñino. "Burgos en la sublevación de los moriscos de Granada, 1570", por Teófilo López Mata. "Caballeros de Montesa que efectuaron sus pueblas de ingreso durante el siglo XIX (conclusión)", por Vicente Cadenas.

"BOLETIN DE LA SOCIEDAD CASTELLONENSE DE CULTURA". Castellón. Octubre-diciembre de 1957. "Las aguas de riego en la historia de Valldinga", por José Toledo Girau. "Un escritor castellonense visto por Menéndez y Pelayo", por Eduardo Juliá Martínez. "Manobrers" y "sacristas" de Ntra. Sra. del Lledó", por Angel Sánchez Gozalbo.

"BOLETIN DEL INSTITUTO AMERICANO DE ESTUDIOS VASCOS". Buenos Aires. Julio-septiembre de 1957. N.º 30. "La conjunción vasco-argentina en el pensamiento y en la acción de Ing. José Urbano Aguirre Guisasola", por Iñaki de Aspiazu. "El estallido de la supuesta conspiración de Alzaga (conclusión)", por Enrique de Gandía. "El simbolismo del tocado y la polémica en torno al famoso corniforme", por Eneko. "Algunos "euskeldun-berri", por G. Garriga. Fragmentos de la conferencia pronunciada el 2 de julio por el señor Eduardo de Urquiza, académico numerario de la Academia Argentina de la Historia, en el salón de actos de Transradio Internacional. "Una observación sobre el vocablo vasco "perretxiko", seta, por K. Bouda.

"BOLETIN DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS ASTURIANOS". Oviedo, 1957. N.º XXXI. "El posesivo en el dialecto asturiano", por Lorenzo R. Castellano. "Reportaje a la Catedral de Oviedo y su Torre", por Manuel Fernández Avello. "Campanas de Asturias", por Joaquín Manzanares Rodríguez Mir. "El grifo de San Miguel de Liaño y su filiación visigoda", por Manuel Jorge Aragonés. "Noticia del hallazgo de una moneda romana en Taranes (Ponga)", por Baudilio Arce Monzón. "Brujas y brujos", por José Amades. "Angustia espiritual del Cardenal Fray Zeferino. La muerte", por José Luis Pérez Castro. "La vieja Asturias fantástica", por C. Cabal. "El llaveguín y el cuadrán", por Manuel Antonio Arias.

"BOLETIN DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS GIENNENSES". Instituto de Estudios Giennenses. N.º 12. "Producción de aceituna y elaboración de

aceites", por Miguel Ortega Nieto y Pedro Gadahia Cicuendez. "Hereditarios en la Torre de Gil de Olid", por Diego Muñoz-Cobo. "La Cofradía de los Negros en el Jaén del siglo XVII", por Rafael Ortega-Sagrasta. "Autour de la succession du grand-maitre Rohan et de la perte de Malte", por le Comte Zeininger de Borja. "La Iglesia de Santa María de Santisteban del Puerto", por Francisco Olivares Barragán.

"CUADERNOS HISPANOAMERICANOS". Madrid. Noviembre, 1957. N.º 95. Política, con razón. "Sobre dos estilos literarios de la Edad Media", por Dámaso Alonso. "La libertad y el proyecto vital en Ortega y Gasset. Tiempo de hombre", por Carlos Sander". Visiones de Giacometti", por Ricardo Gullón. "Dos cuentos", por Jorge C. Trulock. "Seis poemas", por María Elvira Lacaci. "Un preocupado del siglo XVIII: don José Nicolás de Azara", por Alberto Gil Novales. "Los fusilamientos", de Goya, en el arte contemporáneo. El concurso del Instituto de Cultura Hispánica sobre la guerra de la Independencia", por Manuel Sánchez Cármino. "Ortega y el amor", por José Luis Cano. "Sibelius, en la última luz (1865-1957)", por Enrique Casamayor.

"ESTUDIOS SEGOVIANOS". Instituto Diego de Colmenares. Segovia. Tomo VII. N.º 20-21. 1955 II-III. "Las Exposiciones de Arte Antiguo". "El Segovia viejo. I Exposición de Arte Antiguo", por el Marqués de Lozoya. "Retratos segovianos del siglo XIX. II Exposición de Arte Antiguo". Conmemoración del V Centenario de los Reyes Católicos. IV Exposición de Arte Antiguo", por Luis Felipe de Peñalosa. "Catálogo", por Manuel Villalpando. "Imágenes de la Virgen de la Fuencisla. V Exposición de Arte Antiguo", por Mariano Quintanilla. "Estampas de La Granja. VI Exposición de Arte Antiguo", por el Marqués de Lozoya. "Iconografía Mariana en Segovia. VII Exposición de Arte Antiguo", por María Elena Gómez Moreno. "Elogio de don Eugenio Colorado y Laca", por Luis Felipe de Peñalosa y Contreras. Varia.

"HELMANTICA". Pont-Universidad-Ecca-Salamanca. Septiembre-diciembre, 1957. N.º 27. Habla el Papa. "Canto XX de la Odisea", por Enrique Basabe. "Helena de Troya. Historia de un mito", por José Alsina Clota. "El problema de la satírica latina", por Julio Campos. "Estudio del "Ave Maris Stella", por Silverio de Ibero, Juan García y Enrique R. Panyagua. Miscelánea.

"PRINCIPE DE VIANA". Revista de la Institución. Pamplona. Números LXVII-LXVIII. "El Castillo de Xavier", por José María Recondo, S. J. "Iglesia de Santa María de Tafalla", por José Cabezedo Astráin. "El habla materna de San Francisco Xavier", por José Aguerre. "Un documento interesante para la Bibliografía Javierina", por Florencio Idoate.

"REVISTA DE ESTUDIOS DE LA VIDA LOCAL". Instituto de Estudios de Administración Local. Madrid 1957. N.º 95. Septiembre-octubre 1957. Ha muerto Don Mariano Berdejo Casañal. "La nueva Ley de Montes y los Municipios", por Cirilo Martín-Retortillo. "El acto administrativo complejo en la esfera local", por Rafael Entrena Cuesta. "Reivindicación del patrimonio municipal", por Leocadio Manuel Moreno Páez.

"REVISTA DE LA UNIVERSIDAD DE MADRID". Volumen VI. N.º 21. 1957. "Perspectivas del investigador español ante la etnología americana" por Manuel Ballesteros Gaibrois. "Aproximación a la España visigoda", por Pedro Villacantos. "Tribulaciones e ilusiones en el mundo de las letras españolas contemporáneas" por Rafael Olivar Bertrand.

"SEFARAD". Revista del Instituto Arias Montaña de Estudios Hebraicos y Oriente Próximo. Madrid-Barcelona, 1957. Fasc. 2. "Un manuscrito yemení de la biblia babilónica" por Alejandro Díez Macho. "Two documents concerning confiscated converso property", por H. Beinart. "El memorial contra los conversos del bachiller Marcos García de Mora ("Marquillos de Mazarambroz"), por Eloy Benito Ruano. "La judería de Sagunto. Sus restos actuales", por Leopoldo Piles Ros. Varia.

"TERUEL". Organó Oficial del Instituto de Estudios Turolenses. Enero-diciembre 1957. Números 17-18. "Noticia y descripción de la Ciudad de Teruel, contenida en un anónimo manuscrito del siglo XVIII", por José Martínez Ortiz. "Los señores de Teruel en los siglos XII y XIII", por Jaime Caruana Gómez de Barreda. "El enebro o asno salvaje en el Teruel medieval y consideraciones sobre su extinción", por Dimas Fernández-Galiano. "El artesonado de la catedral de Teruel", por Emilio Rabanque Martín. "Primera campaña de excavaciones en el poblado ibérico "El Castellillo" (Alloza, Teruel)", por Purificación Atrián Jordán. "Minerales radioactivos en la provincia de Teruel", por Luis Carbonell Trillo-Figueroa. "Notas biográficas de Mosen Antonio Badal Solsona", por Francisco García Alcón. "La obra literaria de Polo y Peyrolón", por Pedro Arbúes a los inquisidores de Teruel", por Pilar Sánchez Moreno. "Carta autógrafa de San Pedro Arbúes a los inquisidores de Teruel", por Pilar Sánchez Moya. "Las prospecciones y excavaciones arqueológicas de don Lorenzo Pérez Temprado (1865-1954)", por E. J. Vallespí.

"ZARAGOZA". Publicación de la Excma. Diputación Provincial. V. 1957. "Editorial", por el Ilmo. Sr. D. Antonio Zubiri Vidal. "Las Medallas de la Excma. Diputación Provincial de Zaragoza", por Antonio Beltrán. "Pueblos del partido judicial de Zaragoza: Distrito del Pilar", por Mariano Gaudó. "Itinerario arqueológico de Zaragoza", por Antonio Beltrán. "Zaragoza: Algunos problemas", por Angel Canellas. "El Palacio de los Sada en Sos del Rey Católico", por Teodoro Ríos Balaguer. "El dance en Aragón", por Mercedes Pueyo Roy. "El tópicó literario aragonés", por Luis Horno Liria. "Notas etnográficas de Chiprana", por Carmelo Lison Tolosana. "El Castillo de Mesones de Isuela", por Ana María Gascón de Gotor. "La música de la primitiva Iglesia Española, estudiada en un manuscrito de San Juan de la Peña", por Andrés Araiz Martínez. "Algunos aspectos íntimos y familiares del General Palafox", por Antonio Serrano Montalvo.